

Schwerlastkran hievt Riesentank ein

BURGTHANN – Kaum Gas, Öl oder CO₂-Belastung: Allein die Sonne erwärmt demnächst mittels 60 Quadratmeter Sonnenkollektoren die rund 24 Kubikmeter Wasser in einem Spezi­alspeicher für einen Neubau in der Hirschberger Straße. Gespeichert wird die Wärmeenergie dann in diesem perfekt isolierten Riesen-Solarspeicher bis in die kalte Jahreszeit und kann von den Hausherren kostenlos für Heizung und Warmwasserbereitung genutzt werden, verspricht die Firma Fasa AG aus Chemnitz, die diese Technologie ver­treibt. Gestern wurde der große Tank in einer spektakulären Aktion mit einem Autoschwerlastkran in den Rohbau des modernen Aktivsonnenhauses eingesetzt. Acht Meter hoch ist der Speicher und sorgt im intelligenten Zusammenspiel mit der Solararchitektur dafür, dass sämtlicher Wärmebedarf fürs ganze Jahr zu 90 Prozent ohne Brennstoffkosten gedeckt wird.

Foto: Spandler

